



Bernardo Abad Merchán
CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-AMGB-2023-0407-O

Quito, D.M., 07 de noviembre de 2023

Asunto: Postulación Condecoración Gran Collar San Francisco de Quito.

Señora Doctora
Libia Fernanda Rivas Ordóñez
Secretaria General
SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO
En su Despacho

De mi consideración:

En atención a la convocatoria para el otorgamiento de las Condecoraciones que el Concejo Metropolitano otorga anualmente en su Sesión Solemne con motivo de la Fundación Española de Quito, por medio del presente me permito remitir a usted la postulación para el otorgamiento de la Condecoración Gran Collar “San Francisco de Quito”, Post Mortem, a favor del Sr. Fernando Alcibíades Villavicencio Valencia, exasambleísta de la República del Ecuador quien, en ejercicio de sus funciones, lideró importantes procesos de fiscalización en su calidad de Presidente de la Comisión de Fiscalización y Control Político. Así mismo, como comunicador social colaboró con diversos medios de comunicación en el desarrollo de importantes investigaciones tendientes a exponer casos de corrupción que se presentaron en diversas instancias públicas, con la finalidad de hacer efectivo el principio de transparencia y el deber de combatir los actos de corrupción previsto en la Constitución de la República del Ecuador.

El artículo 732, letra b), del Código Municipal para el Distrito Metropolitano de Quito, con relación a las condecoraciones que otorga anualmente el Concejo, establece:

“Artículo 732.- Las condecoraciones que otorga el Concejo Metropolitano de Quito son las que se describen en este capítulo. Las siguientes se entregarán en la sesión solemne del 6 de diciembre, día en que se estableció el primer Cabildo de la ciudad en 1534, con ocasión de la fundación Española de San Francisco de Quito y, sólo en caso extraordinario, en otra oportunidad:

(...) b. Condecoración Gran Collar “San Francisco de Quito”: Destinada a personalidades o instituciones de gran relieve que se hayan destacado por alguna acción que trascienda en la comunidad local, nacional o internacional.”

Consideramos que la trayectoria del Sr. Fernando Alcibíades Villavicencio Valencia y su rol como promotor de la transparencia del sector público y lucha contra la corrupción, constituyeron servicios de relevancia en beneficio del país y la ciudad que merecen ser reconocidos por el Concejo Metropolitano de Quito y sus integrantes, más aún en el contexto de su lamentable fallecimiento acaecido en medio de la campaña de las elecciones anticipadas 2023. Adjunto a la presente información de respaldo respecto de la



Bernardo Abad Merchán
CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO

Oficio Nro. GADDMQ-DC-AMGB-2023-0407-O

Quito, D.M., 07 de noviembre de 2023

trayectoria de Fernando Villavicencio.

Con sentimientos de distinguida consideración.

Atentamente,

Sr. Bernardo Abad Merchán
CONCEJAL METROPOLITANO
DESPACHO CONCEJAL ABAD MERCHAN GORKY BERNARDO

Anexos:

- HV Villavicencio.pdf

Copia:

Pabel Muñoz López
Alcalde Metropolitano
ALCALDÍA DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

